

2^o Informe
DE GOBIERNO

Informe
Político



CHIHUAHUA
Gobierno del Estado

Informe **Político**

CONTENIDO

Presentación	4
DESARROLLO HUMANO Y SOCIAL	
Transición Demográfica	9
Salud	13
Desarrollo Social	24
Adultos Mayores	27
Mujeres	29
Jóvenes	31
Integración Social y Familiar (DIF)	33
Personas con Capacidades Diferentes	43
Grupos Étnicos	46
Menonitas	49
Manos a la Obra	50
Adicciones	52
Deporte y Recreación	54
Derechos Humanos	61
Organizaciones Civiles	63
Vivienda	67
DESARROLLO ECONÓMICO Y REGIONAL	
Desarrollo Rural	75
Industria	86
Comercio y Servicios	96
Turismo	99
Comunicaciones	103
Desarrollo Urbano y Ecología	107
Agua	117
JUSTICIA Y SEGURIDAD	
Seguridad Pública Eficiente y Moderna	125
Procuración y Justicia	140
Administración de Justicia	147
Fortalecimiento Legislativo	149
CULTURA Y CALIDAD EDUCATIVA	
Educación	153
Cultura	166
GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN	
Democracia y Gobierno	174
Federalismo	189
Transparencia y Rendición de Cuentas	196
Desarrollo y Modernización Administrativa	201
Finanzas Públicas	207

Presentación

Con el fin de dar cumplimiento a la obligación que establece la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Chihuahua en su artículo 55, al Titular del Ejecutivo Estatal, me permito presentar por escrito al Honorable Congreso del Estado el informe que corresponde al segundo año de gobierno, documento que sintetiza las acciones y programas llevados a cabo, así como los resultados obtenidos durante los últimos doce meses de ejercicio gubernamental desplegado por la presente Administración Estatal.

Indudablemente, el deber de informar que debe cumplir quien tiene a su cargo la delicada responsabilidad de gobernar, además de fortalecer el estado de derecho al cumplir con una de sus obligaciones fundamentales, contribuye a la consolidación de nuestro régimen político al rendir cuentas al Poder Legislativo en el marco de nuestro sistema de división de poderes, de autonomía y equilibrio que debe existir entre ellos, que da sustento a la vida institucional y democrática por la que transita el Estado de Chihuahua.

En este contexto, el acto republicano de rendición de cuentas que debe cumplir el gobernante al informar al Poder Legislativo y a la ciudadanía en general de la actuación y del estado en que se encuentra la administración pública, es ocasión para realizar una evaluación de los logros y avances alcanzados.

En el presente informe se da a conocer el desempeño y quehacer gubernamental realizado en el período que se informa, mismo que se hace en apego a lo establecido en el Plan Estatal de Desarrollo 2004-2010, que constituye el eje rector de actuación y orientación de la actividad pública de la administración a mi cargo.

Previo a iniciar lo que será el tercer año de ejercicio de gobierno, puedo afirmar convencido que seguimos firmes en nuestro compromiso de continuar ofreciendo a los chihuahuenses un gobierno honesto y transparente que rinda cuentas, sensible y humano, cercano a la gente, un gobierno que debe ser el aliado principal de la ciudadanía para la atención y solución de los problemas y satisfacción de las necesidades más sentidas.

Un gobierno que debe persistir en su pretensión de otorgar mayor seguridad pública y justicia. Un gobierno renovado que siga generando mayores condiciones de igualdad y de oportunidades para todos, solidario con los que menos tienen, con los que más necesitan el apoyo y respaldo.

Es momento propicio para refrendar el compromiso asumido desde el inicio de la presente administración de impulsar un desarrollo equilibrado y ordenado, mediante la instrumentación de estrategias y políticas públicas adecuadas que atiendan verdaderamente los problemas con un sentido eminentemente social y con visión de futuro.

Ha sido y seguirá siendo propósito firme e inquebrantable de la presente administración el continuar generando mediante la política social oportunidades reales para que el esfuerzo de cada chihuahuense se refleje en una mejoría concreta de su nivel de vida y el de su familia.

Con el apoyo y participación de todos los sectores hemos logrado consolidar una economía más fuerte y más competitiva que nos ha permitido generar más producción e inversión de capitales y con ello más y mejores empleos.

En Chihuahua, sociedad y gobierno han optado por el camino de la concordia, del respeto, del entendimiento y del diálogo constructivo, lo que nos ha permitido generar un ambiente de paz y tranquilidad social, propicio para el trabajo y esfuerzo de cada chihuahuense, que de esa manera aporta para el logro de mayor desarrollo y progreso.

